
笛吹市教育委員会会議録 

 

1 開会及び閉会に関する事項並びにその年月日時 

会議名：令和 6年度 12月定例会 

開催日：令和 6年 12月 20日 

開会時間：午後 2時 00分 

閉会時間：午後 3時 34分 

開催場所：笛吹市役所市民窓口館 101会議室 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

出席者：教育長          望月 栄一 

     教育長職務代理   高野 仁美 

    教育委員      飯田 多惠子 

教育委員           内田 淳 

教育委員      三井 久美子 

教育委員      押山 栄子 

  

３ 委員及び傍聴人を除く議場に出席した職員の職氏名 

出席者：教育部長       太田 孝生 

教育総務課長     手塚 克巳 

学校教育課長     久保田 雄 

学校教育課指導主事  日原 博人 

    学校教育課指導主事  橘田 昌樹 

    生涯学習課長       荻原 昭 

文化財課長      角田 幸侑治 

    図書館長       松本 京子 

    教育総務課総務担当  田中 政人 

〃      宮澤 真郁 

 

4 他部署より出席した長及びその事務局部の職員の職氏名 

出席者：なし 

 

５ 教育長等の報告の要旨 

教 育 長：11月 8日から 12月 20日までの事業報告 

教育総務課：11月 8日から 12月 19日までの事業報告 

学校教育課：不登校の児童生徒数 

      市内小中学校特別支援学級等設置に係る校長ヒアリング 



      教職員人事異動について（今後の予定） 

      新たな英語教育プログラムの導入について 

生涯学習課：11月 10日から 12月 18日までの事業報告 

文 化 財 課：11月 8日から 11月 11日までの事業報告 

図 書 館：11月 9日から 12月 15日までの事業報告 

 

６ 議題となった動議を提出した者の氏名 

なし 

 

７ 議会に付した議案、議事の概要、議決事項 

報告第 7 号：令和 6年笛吹市議会第 4回定例会提出議案等について 

太 田 部 長：資料に基づき説明 

内 田 委 員：中学校では２年程前まで市からヘルメット購入補助金が出て 

いたが、それがなくなり現在は完全に個人負担となっている。

このことを踏まえ、児童生徒のヘルメット着用率は下がった

のか。かえって上がったのか。また、保護者負担が増加した

ように思うが、補助金を再開してもらいたいという要望は市

に寄せられているか。 

久保田課長：中学校で自転車通学を希望する子どもたちについては、ヘル

メットの着用を条件に使用を認めているという状況がある。

そのため、着用率は 100％である。ただ、行き帰りでヘルメ

ットを外しているという報告も時々あることから、そういう

意味では 100％の着用率というのは怪しいのかもしれない。

ヘルメットを登下校で使用していない子どもたちについては、

学校での交通安全指導の際にヘルメットを着用するよう伝え

ている。小学校でも同様である。 

       ヘルメット購入補助金の再開の要望については、今のところ

教育委員会には上がってきていない。 

押 山 委 員：ちなみに中学校 1年生の息子が、下校時にヘルメットを少し

外しているのを先生に見つかり指導を受けた。指導を受けた

次の日は自転車をおして登校し、始末書を提出して、反省文

を書いて、先生との面談を終えて、はじめて自転車通学を認

めてもらえた。先生も見回りをしてくれていて、4月、5月は

特にしていてくれるので、かなりヘルメットの着用率はよい

と思う。また、ヘルメット購入補助金について、上の息子の

時には補助金があったが、今の保護者は補助金自体あったこ

とを知らないと思う。そのため、要望等を言うこともない。 



報告第 7 号：全員了知 

 

議案第 7 号：小規模特認校就学可否に関する協議について 

久保田課長：資料に基づき説明 

三 井 委 員：受け入れる側の芦川小学校の教員の状態がしっかりしていれ

ば受け入れられると思うが、子どもの背後にあるものをちゃ

んと見られる先生が芦川小学校にいるのかどうかちょっと気

になるところだがいかがか。 

久保田課長：資料の 5ページにあるものが、芦川小学校校長の面談結果報

告書となる。校長としても当該児童の学習の定着状況や大人

数になじめない性格を考慮して、きめ細かな教育環境を提供

できると考えている。芦川小学校の 4年生は、現状 1名いる

が、その 4年生がうまく登校できていない状況もあり、その

先生が当該児童について十分指導していくことは可能だと

学校も判断している。 

高野職務代理者：子ども自体も芦川小学校に通いたい意思があるということで

よいか。 

久保田課長：はい。 

高野職務代理者：30 日以上不登校の状況が続いていて、新たな場所で再スタ

ートを切りたいという希望があるのであれば、1日でも早く

行かせてあげられるようにしてあげるのが 1番よいと思う。 

議案第 7 号：全員了知 

 

８ 教育長が必要と認める事項（議事資料）  

なし 

 

 

議事録署名 

        笛吹市教育委員会 教 育 長                

 

               教 育 委 員                

 

               教 育 委 員                

 

                  作 成 職 員                


